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Abstract (en)
A packaging for a two-component product is described, which consists of a basic container and a cover assembly which can be pushed into the
latter. Basic container (3) and cover assembly (6) are sealed in an airtight manner with the aid of a security element (11). The cover assembly is
composed of an upper push-in cover and of a lower push-in cover. In the central region of the upper push-in cover, a filling hole (18) is provided,
which is closed via a press-closure (8) <IMAGE>

Abstract (de)
Es wird eine Packung für Zweikomponenten-Produkte beschrieben, die aus einem Grundbehälter und einem in diesen eindrückbaren Deckeleinsatz
besteht. Grundbehälter (3) und Deckeleinsatz (6) werden mit Hilfe eines Sicherungselementes (11) luftdicht verschlossen. Der Deckeleinsatz setzt
sich aus einem oberen Eindrückdeckel und aus einem unteren Eindrückdeckel zusammen. Im mittleren Bereich des oberen Eindrückdeckels ist eine
Einfüllöffnung (18) vorgesehen, die über einen Preßverschluß (8) verschlossen ist.
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